



GRUNDSCHULE

Goetheschule  
Buseck

## (AN)KOMMEN, UM ZU BLEIBEN

### *Die Tage vor der Einschulung*

An den zwei Tagen vor der Einschulung sollen die Schulneulinge, gemeinsam mit ihren Eltern, die Möglichkeit haben ihre Schulmaterialien in die Schule zu bringen. Dies ermöglicht den Kindern, den Eltern und der Klassenlehrkraft einen entspannteren Start in die Schulzeit.

Die Klassenleitung kann sich an diesen Tagen von 8.00 – 11.25 Uhr viel Zeit für die einzelnen Familien nehmen, denn auch für sie ist die Übernahme einer neuen Lerngruppe immer aufregend.

Dies hat gleich mehrere Vorteile:

- Das Schulmaterial muss nicht in den Tagen nach der Einschulung nach und nach in die Klasse mitgenommen werden.
- Das Schulneulingskind kann in ungezwungener Atmosphäre und mit viel Ruhe mit der Klassenleitung sprechen und sich im Klassenraum orientieren.
- Die eigenen Materialien wandern direkt in die passende Schublade und der Sportbeutel wird vom Kind unter das passende Namensschild an der Garderobe gestellt bzw. gehangen
- Evtl. wird auch schon der eigene Sitzplatz gesucht und inspiziert.
- Das Kind lernt den Weg zum Klassenraum kennen und fühlt sich am Tag der Einschulung ggf. nicht mehr so ängstlich.
- Die Eltern können ungezwungen ein paar Sätze mit der Klassenleitung wechseln und werfen einen ersten Blick in den Klassenraum des Kindes.
- Die Tage nach der Einschulung sind nicht so gefüllt mit der Organisation und Strukturierung der Materialien aller Kinder im Raum.

Es entsteht:

- Mehr Zeit für erste gemeinsame Momente
- Mehr Zeit für ruhige Phasen
- Mehr Zeit für individuelle Fragen der Kinder
- Mehr Zeit für die Lerngruppe